

# Mランドニュース Vol.219

## 丹波ささ山校 令和7年7月1日発行

発行 (株)篠山自動車教習所 〒669-2436 兵庫県丹波篠山市池上569  
TEL. 079-552-0815 FAX. 079-552-3940 発行責任者 近藤 正幸  
<https://www.sasayama-ds.com/> E-mail info@sasayama-ds.com

### 今月の言葉

試してみることに

失敗はない

デイル・ドーテン

#### Mランドまつり

六月八日、Mランド益田校にて開催された「第三十九回Mランドまつり」に、丹波ささ山校から三名のスタッフが参加しました。二名の社員が、初めてのMランド益田校を訪れ、Mランドまつりを通して地域との繋がりを肌で感じる貴重な経験をしました。

準備から本番を通じた研修で、どのような学びを得たのか。彼らが感じた素直な感想をご紹介します。



大盛況!!

#### 顧客・環境課

寺田 隼斗

初めて訪れるMランド益田校でしたので緊張もありましたが、それ以上に楽しみな気持ちが高く、日程が決まっていたからとワクワクしていました。

前日からの会場設営に益田校の方々や声を掛け合いながら汗を流すのは、とても気持ちよかったです。小河吉彦会長が隣で一緒に汗を流されている姿からは、Mランドまつりを成功させたいという強い思いが伝わり、私も身が引き締まる思いでした。広々とした教習コースに次々とテントが設営され、普段のコースが見えなくなる光景は圧巻で、翌日への大きな期待感が膨らみ、充実した時間を過ごせました。Mランドまつり当日は、多くの来場者で賑い、普段は教習所として使われているコースが、地域の方々が集うお祭り会場となっている様子は大変印象的でした。来場された方々の笑顔を間近で見ることができ、地域との交流の場として、Mランドまつりが果たす役割の大きさを改めて感じる事ができました。

十一月の第十七回Mランドフェスタでは、この貴重な経験を活かし、丹波ささ山校の職員と共に率先して盛り上げていきたいと思えます。本当にありがとうございます。Mランドの一員として、地域のお祭りを成功させるお手伝いができたこと、大変嬉しく思います。まつり前日は準備に忙しい、テントの組み立てや出店ブースの設営、飾り付けなど、メリハリを持って作業に臨むことができました。小河吉彦会長と一緒に汗を流して作業され、お祭りを成功させようという強い思いを感じ、私も「必ず成功させたい」とその後の作業に、より一層身が入りました。会長の「とことんこだわる」姿勢は、益田校の皆さんも実践されていることを実感。私も小さなことから「とことんこだわる」ことを実践していきます。Mランドまつり当日は、会場ゲート近くの子ども向けゲームブースを担当しました。お客様に楽しんでもら



顧客・環境課 佐古田 翔太

楽しみました!

えるよう積極的に声をかけ、何度もゲームに挑戦してくれる方もいらっしゃいました。最後にハイタッチができた時は、良いコミュニケーションが取れたと強く感じました。お客様はもちろんです、職員の方々もとても楽しそうに、生き生きとされていたのが印象的でした。

この貴重な経験を教習にも活かせるよう、明るく元気に挨拶をし、教習後の声掛けも積極的に行うことで、ゲストの皆様から喜んでいただけるとの教習を実践していきます。そして、秋のMランドフェスタでも、今回の経験を基に、スムーズかつメリハリを持って準備を進め、「とことんこだわり」、お客様だけでなく職員も心から楽しめるお祭りにしていきます。



子どもから大人まで



コースが見えなくなります



これが私のアナザースカイ

今回のMランドまつりへの参加が二人にとって地域とどのように連携し、お客様に接しているかを学ぶ貴重な機会となりました。この経験を胸に、彼らがMランドの一員として、お客様一人ひとりとの出会いを大切に、さらなる成長を遂げてくれることを期待しています。地域と共に歩むMランドの活動に、これからもご期待ください。

今回、篠山中学校の三名の方にお越しいただきました。トライやるウィークを実施するにあたり、私たちは生徒さんに三つの目標を設定してもらいました。

- ① 大きな声であいさつをすること。
- ② モノを大切に扱うこと。
- ③ 素直な気持ちで取り組むこと。

毎朝の朝礼時に「目標」を宣言することに合わせ、「ありがとうカード」も書いていただきました。

始めは緊張の面持ちもありましたが、様々な体験を通じ、各担当者が生徒さんの雰囲気を見ながらコミュニケーションを図ることで、少しずつ緊張が和らいでいるように見えました。

生徒さんから「中学生の間に一番何を頑張れば良いですか?」という質問を受けて少し戸惑いましたが、「楽しみを見つけて、楽しむためにどうすれば良いのか、それをどうすれば良いか前向きに考え行動できる人にな

なってほしいな」というお話をしました。

各カリキュラムの中で、上手にできることだけでなく、素直に挑戦するうえで、一つでも多くの気づきを得る大切さを感じていただくことを願いました。



学科教室の床磨き

今回のトライやるウィークを通じて、この期間の感想は「短く感じた」「楽しかった」というご意見をいただきました。

これからも今回の活動だけでなく、様々な活動を通じて共に成長できる場を皆で考え、行動してまいります。改めて、多くの気づきを感じていただきましたこと、感謝申し上げます。

運も上向きにしようとする向き童子と一緒に写真を撮りました。



上向き童子と一緒に

その後、大変うれしい感想をいただきましたので紹介させていただきます。

篠山中学校三名様

Mランドでのトライやるウィークは、私たちにあって多くの学びと発見に満ちた貴重な時間となりました。

特に印象に残ったのは、「感謝とあいさつの大切さ」です。ありがとうカードや気持ちの良いあいさつによって、Mランドが明るく楽しい会社になっているのだと感じました。また、合宿生が快適に過ごせるよう、滞在施設「ホーム」の掃除を隅々まで丁寧に行うことの重要性を学びました。次に使う人が嫌な気持ちにならないよう、清潔に保つことの大切さを実感しました。他の人が

気持ちよく使えるように掃除をすることは、とても達成感のある活動でした。掃除や机磨きは大変でしたが、この仕事をずっと続けていける職員の皆さんのことは、本当にすごいと思いました。

指導員の方やスタッフの皆さんが、私たちにも積極的に話しかけてくださり、その高いコミュニケーション能力に感銘を受けました。私たちも、コミュニケーション能力をもっと高めていきたいと強く思いました。

南勝さんがおっしゃっていた「勉強はこの先の道具」、そして「がんばるためには、楽しみを見つける」という言葉も、心に深く響きました。これまでの自分の考え方は違い、とても良い学びとなりました。

タイル磨きが職員全員で受け継いできたものだを知り、これからも大切に続いてほしいと思いました。この三日間で学んだことを、これからの学校生活でもぜひ活かしていきたいです。

三日間、本当にお世話になりました。皆様、お身体を大切になさって、これからますますご活躍ください。



最終日の見送り

**Mランドニュース**  
**メール配信対応!**  
ご要望にお応えし、PDF版メール配信を開始します。  
変更をご希望の場合は⇒  
※メール配信の場合、郵送はいたしません。

編集後記

七月より、弊社の教習業務のシステムが新しくなり、業者の方々をお願いすることが多々ありましたが、急な納期変更という事態に直面しました。さすがの私も、思わず強い口調で「何とかならないか」とお願いしましたが、結果は変わりませんでした。他にも多くのお客様がいらっしゃるため、調整は難しいとのことでした。

私たちからすると、その工事作業をできる業者は一つしかなく、変更することもできずに我慢するしかありません。しかし、この経験を通して、私たちの仕事も同じなのだ改めて気づかれました。

Mランドには、様々なお客様がいらっしゃいます。そして、ここしかないという思いで私たちを選んでくださる方もいらっしゃいます。そうしたお客様にとって、私たちはまさしく「一分の一」のかけがえない存在なのです。

このことを深く胸に刻み、これからも一人ひとりのお客様に真摯に寄り添っていくことの大切さを改めて学びました。

近藤 正幸

【掃除に学ぶ会】のご案内

私たちと一緒にトイレ掃除をしませんか?

- 場所 Mランド
- AM8:00~AM9:00

※トイレ掃除のできる服装でお気軽にご参加ください。